

Ucrania: La misionera Tammy Swailes expresa su profundo agradecimiento por sus continuas oraciones por Ucrania y nuestra familia de la Biblia Abierta. Ucrania ha experimentado un aumento de ataques contra civiles en todo el país. Los ataques nocturnos duran horas, lo que dificulta que muchos puedan descansar lo suficiente. Por favor, oren por nuestros pastores e iglesias, ya que muchos se encuentran frecuentemente en la línea de fuego enemigo o incluso tras las líneas enemigas. Hay una gran necesidad y una gran oportunidad para el Evangelio. ¡Contamos con sus oraciones!

Nicaragua: Los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán compartieron un hermoso testimonio sobre Mirna Saraí, hija del pastor Eusebio de la Iglesia en Ochomogo. Hace una semana y media, Mirna sufrió una ruptura de apéndice y fue trasladada de urgencia al hospital en estado crítico. Inicialmente, los médicos no le dieron esperanzas de supervivencia. Sin embargo, la congregación, junto con los misioneros, comenzó a orar por ella. El pastor Eusebio y su esposa estaban devastados, pero recibieron palabras de aliento de Nelson y Tirsa. Mirna fue intubada, pero gracias a la oración, comenzó a recuperarse casi de inmediato. Dos días después, estaba fuera de peligro y mostraba signos de mejoría. Mirna ya salió de cuidados intensivos y será dada de alta hoy miércoles. Los médicos inicialmente habían predicho que estaría hospitalizada durante un mes, pero regresará a casa después de solo dos semanas. Los misioneros Nelson y Tirsa expresaron su gratitud a Dios por sus continuos milagros.



Chile: El director nacional, pastor José Pizarro, comparte que nuestros pastores y sus familias en los Andes del sur de Chile enfrentan dificultades para viajar y obtener alimentos y artículos esenciales. Por favor, ore por el pastor José y su equipo mientras buscan suministros y brindan el apoyo necesario para sobrevivir este invierno.

Tailandia: Los misioneros Mike y Dara Rasavanh viajan a Estados Unidos desde Tailandia. Piden oraciones para que tengan un buen viaje y fortaleza mientras viajan a Estados Unidos para compartir lo que Dios está haciendo en Asia a través de su ministerio. Por favor, ore también por la Convención Nacional de Iglesias Biblia Abierta en junio y por la boda de su hija en julio. Planean regresar a Asia a finales de agosto y esperan visitar el sur de Laos para evaluar la fundación de varias iglesias. Por favor, oren para que el Señor les ayude a recaudar los fondos necesarios y para que Dios continúe bendiciendo su trabajo misionero.

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplicar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.